

Puerto Rico anuncia fuerte equipo para la Serie del Caribe



La Habana, 23Ene (RHC) Un total de doce peloteros , incluido el grandes ligas Héctor Santiago, reforzarán a los Cangrejeros de Santurce en la Serie del Caribe que comenzará el venidero 1febrero.

Los campeones de la Liga de Béisbol profesional de Puerto Rico Roberto Clemente(LBPRC) anunciaron los refuerzos de su plantilla, entre los que se encuentran además de Santiago (MVP de la pasada temporada), el novato del año José Sermo, Jonathan Morales (Indios), Ozzie Martínez(Gigantes), Henry Ramos(Indios) y David Vidal(Caguas).

De los Cangrejeros permanecen en la nómina Roberto (Bebo)Peña, A.J Jiménez, Iván De Jesús Jr, Jack López y Héctor Hernández.

Puerto rico abre el calendario de la Serie del Caribe enfrentando al elenco de Panamá, país de origen del campeón de la pasada temporada.

Tomado de El Nuevo Día



Radio Habana Cuba